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Die Anstoßzeiten würden gegen die Bauern keine Sau interessieren, genauso wenig Wetter,
Ferien und sonstige ausreden. Warum nimmt man es nicht einfach mal wie es ist? Zweite Liga
interessiert ohne Aufstiegsmodus die wenigsten. Aktuell haben wir schon zwei Heimspiele
verloren. Ist eben leider so, dass sich das warum man ins Stadion geht eben geändert hat.
Spielt man um den Aufstieg und gewinnt öfters zuhause, kommen auch mehr Zuschauer. Dann
ist es auch pups egal, ob 13 Uhr oder 15.30 Uhr. Und wenn man Vormittags nichts machen
kann, verständlich, die Läden haben ja nun lange genug offen, dass man auch nach dem Spiel
noch einiges erledigen kann.  Ist aber die Frage will man dass? Oder will man einfach nicht
zuegeben, dass dem ein oder anderen (nicht aus dem Forum) der FCN jetzt nichts so brennend
interessiert, dass man (egal wie weit) zum FCN fährt. Erfolg macht sexy, steht man (hoffentlich)
bald wieder auf einem Aufstiegsplatz und legt zuhause mal eine Serie hin, wird die Bude auch
wieder voller.
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